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政务要闻

核
心
提
示

春回大地，万物生长。新常态下，很多企业在依靠创新
驱动发展的同时，积极参与林业生态建设，发展绿色产业，
并通过实实在在的行动，履行社会责任，实现多元发展。

连日来，在宜阳县莲庄镇洛河畔的河滩地，活跃着一支
数百人的植树队伍。这次植树与以往不同，主角不是政府
部门，而是河南前进化工科技集团公司。
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本报讯（记者 申利超 通讯员 刘晶刚）伊川县公安局平等
派出所所长姚世民以身殉职的事迹经本报报道后，在社会上引
发极大反响。日前，市委政法委下发《关于在全市政法系统开展
向姚世民同志学习活动的决定》。

姚世民同志1997年8月参加工作，历任伊川县公安局刑侦
大队民警、副中队长、中队长，2010年1月任伊川县公安局平等
派出所所长。18 年来，姚世民同志始终奋战在政法基层第一
线，牢记使命、忠诚为民，敬业奉献、忘我工作。2015年3月6日
上午，姚世民同志突发心肌梗死，牺牲在工作岗位上。

决定指出，姚世民同志的事迹体现了共产党人“对党忠诚、
一心为民、无私奉献、敢于担当”的先进本色，为广大政法干警树
立了榜样。学习姚世民同志的先进事迹，对于弘扬正气，全面推
动政法各项工作，切实加强政法队伍建设具有重要意义。

市委政法委号召全市政法系统和广大政法干警学习姚世民
同志矢志不渝、对党忠诚的坚定信念，学习他执法为民、情系群
众的爱民情怀，学习他迎难而上、敢于担当的拼搏精神，学习他
生命不息、奋斗不止的崇高品质，学习他廉洁自律、甘于清贫的
高尚情操。

市委政法委下发决定

开展学习姚世民活动

本报讯（记者 李东慧 通讯员 崔志强）昨日下午，市城乡
一体化示范区召开建设工作例会，听取了洛阳浙大科技创意园
项目、莱普生智慧工场创新科技园项目进展情况汇报。

洛阳浙大科技创意园项目由洛阳浙商科技园发展有限公司
兴建，规划用地330亩，预计总投资15.2亿元。该项目将着力发
展“互联网+”相关产业，支持企业进行行业创新，带动企业借助
互联网进行快速转型。其中，项目一期工程将聚焦文化创意和
电子信息技术产业。目前该园区已与久隆创意集团和金螳螂建
筑装饰股份有限公司达成初步协议，将在园区启动创意设计“互
联网+”计划。

莱普生智慧工场创新科技园项目由洛阳莱普生信息科技有
限公司投资兴建，是中原地区唯一的物联网产业高新科技园区，
总投资15亿元。该项目将围绕物联网产业、电子商务产业、移
动互联网产业、大数据及云计算产业开展招商，促进产业转型升
级。预计今年年底前，项目所有建筑主体封顶，一期工程一栋高
层研发楼及8栋多层研发楼将投用。目前，该园区已与快的打
车等企业初步达成入园协议。

市城乡一体化示范区管委会主任宋殿宇等参加会议。

洛阳浙大科技创意园
将启动“互联网+”计划

■ 23日下午召开的市科协六届六次全委（扩大）会议
提出，2015年，市科协要围绕我市开放创新城建设战略目
标，实施“创新驱动助力工程”，开展招才引智工作，落实
公民科学素质共建机制。市委常委、统战部部长、副市长
陈向平要求，着力抓好创新驱动，促进科学技术普及和推
广，优化创新创造环境，助力名副其实的中原经济区副中心
城市建设。 （朱艳艳 黄炎培）

■ 昨日，全省公路交通安全防控体系建设现场推进会
在我市举行。市交警支队负责人介绍，我市已累计投入防
控体系建设资金 8131 万元，新建改建执法站 11 个、卡口
339套，近期还将536辆“营转非”客车和722辆旅游客车全
部录入管控系统，交通安全防控体系建设走在全省前列。
省公安厅副厅长吴忠华，省交警总队总队长张益民、政委刘
喜章，市委常委、政法委书记吴孟铎，副市长尚英照等参加
相关活动。 （苏楠 姜东）

■ 近日，副市长王敬林主持召开专题会议，研究部
署医院医疗器械、药品采购不规范及骗取医保资金问题
专项治理工作。王敬林强调，要保持高压态势，持续强化
专项治理工作，并尽快建立长效机制，确保治理工作取得
新成效。 （高峰）

本报讯（首席记者 孙自豪）昨日，中国信息技术有限公司获
得第 33 届中国洛阳牡丹文化节开幕式文艺演出——《丝路花
开》的唯一冠名权。这是我市强化市场运作、由社会力量出资举
办节会、实现多方共赢的具体体现。

中国信息技术有限公司是美国纳斯达克上市公司（股票代码：
CNIT），是一家为新媒体行业提供平台、交易、数据等综合性管理
方案的互联网集团。该公司着力打造“云管端模式”（云——云
平台，管——行业应用，端——智能终端），通过多元化的互联网
模式的产品与服务，提供深度服务各行各业的互联网平台。

中国信息技术有限公司冠名本届牡丹文化节开幕式文艺演
出，将利用公司最新的“云管端”技术，在牡丹文化节的品牌传
播、项目推介、旅游产品开发等方面，与我市开展深度合作。

该公司董事局主席兼首席执行官林江怀表示，牡丹文化节
期间，公司将大量架设大型多媒体显示终端设备，将牡丹文化节
各个活动现场的盛况，展播到机场、高铁站、火车站、长途汽车
站、宾馆、商场、社区及各个商圈的“云管端”新媒体上。同时，公
司还将利用移动互联网技术，解决参加牡丹文化节所有嘉宾的
活动资讯获取、衣食住行指引、随时随地互动交流等问题。

本届牡丹文化节开幕式暨原创情景舞台剧《丝路花开》的演
出，定于4月10日晚在洛阳歌剧院举行。

副市长魏险峰等参加了当天下午的冠名签约活动。

中国信息技术有限公司
冠名牡丹文化节开幕式文艺演出

企业冠名办节会
游客随时享便利

行进在盘山路上，淅淅沥沥的春
雨里，紧张忙碌的植树工人遍布山
野。“每一棵树都是我们职工自己动手
种下的，最多的时候有 1000 多人参
与。”姜书敏说。

当前，经济发展进入新常态，绿
色发展和可持续发展成为时代的潮
流。随着生态建设的强力推进和休
闲旅游产业的发展，前进集团对于

“绿水青山就是金山银山”的理解也
更为深刻。

去年以来，前进集团响应我市鼓
励市场主体参与生态建设的号召，把
发展花卉苗木产业和生态旅游作为寻
求多元发展的关键一步，并专门成立
林业公司，整合洛河滩区和企业后山
的苗木基地，打造企业发展的重要增
长极。

“发展林业产业，不仅仅是企业转
型发展的需要，也是履行社会责任的
载体。”姜书敏说，前进的未来，就是要
朝着“绿色”的方向。

本报讯（记者 李迎博 通讯员 贺
嘉宝）昨日，记者从全市金融工作暨一
季度银企洽谈会上获悉，今年我市金融
工作目标确定：实现融资 485 亿元以
上，10 家以上公司上市（挂牌）或再融
资，引进金融机构2家至3家。

当前，我市金融业发展规模与先进
地区相比还有很大的差距。比如，金融
服务体系不够完善，融资难、融资贵问
题依然存在，金融生态环境还需不断优
化等。今年，我市金融工作将以服务实
体经济为主题，以扩大融资规模为主
线，进一步推动全市金融事业持续健康
发展。

扩大信贷投放规模。今年，我市要
继续引导各金融机构围绕重大建设项
目积极向上争取信贷规模、业务授权和
创新试点，努力满足企业和项目资金需
求。要持续开展好银政企合作，计划全
年召开全市性大型银企洽谈会2次，签
约资金不少于700亿元，落实率确保在
85%以上，力争达到95%。

加快资本市场发展。市金融部门
将加强后备企业筛选，积极推动已挂牌
企业股权融资，鼓励银行、券商、基金等
机构，加大对“新三板”挂牌企业和拟挂
牌企业的创新金融服务力度。要加强
与沪深交易所、深圳前海股权交易中心

等机构的合作，特别是加快推进深圳前
海在洛设立分支机构、扩大私募债融资
规模、引导中小微企业挂牌、打通企业
境外融资渠道等项目的落实，为我市中
小微企业提供更多融资支持。

破解中小微企业融资难。扩大还
贷周转金规模至1.5亿元，力争周转额
在30亿元以上，使更多中小微企业享
受政策的实惠。加强与金融机构合作，
利用政府增信基金，支持一批科技和智
能装备等战略性新兴产业，提高企业贷
款额度。推进应收账款融资业务，盘活
企业应收账款资源，帮助企业降低融资
成本。

壮大金融服务主体。今年，我市将
持续加强与驻豫各金融机构的沟通对
接，重点做好中原银行、平安银行、太平
洋证券和泰康数据清洗中心、泰康医养
社区等机构的引进工作，努力打造“金
融洼地”。我市各金融机构今年还将探
索设立社区银行和自助银亭，为市民提
供更多便利化的金融服务。

本次银企洽谈会上签约的贷款合
同 2572 项，签约资金 379.03 亿元，17
家金融机构与17家企业现场签订了贷
款合同。

市委常委、统战部部长、副市长陈
向平等参加会议。

力争10家以上公司上市（挂牌）或再融资

全市金融工作暨一季度银企洽谈会确定我市金融工作目标——

全年实现融资485亿元以上

昨日，在洛阳奇瑞机械科技有
限公司，一批为跨国公司美国通用
公司生产的医用螺旋CT机精密结
构件正在接受检测。这批出口的
高端医疗设备结构件尺寸精度要
求很高，完全按照美国相应标准
进行生产和交付，一次交付合格率
达100%。

位于高新区的该公司是我市一
家民营高新技术企业，主要以设计
和生产各种精密模具为主，有一整
套生产超精密加工件的技术与工
艺，是上海交大轻合金精密成型国
家工程研究中心大型镁合金零件加
工实验基地。

记者 潘郁 通讯员 刘景涛 摄

跨国公司青睐
洛阳民企产品

本报记者 白云飞 通讯员 申艳梅 文/图

企业正成为造林增绿的主力军。前进集团公司在履行社会责任的同时，谋求多元发展——

我们看好生态产业前景

17 日，天蒙蒙亮，姜书敏早早起
床，穿上迷彩服出了门。这天，他要带
着大家将头天晚上从外地运回的数千
株红叶石楠栽植到位。

姜书敏是前进集团副总经理。进
入3月，他大部分时间都泡在工地上，与
职工同吃同劳动。“这个苗木基地也是
企业的‘责任’田，要种好管好。”他说。

前进集团是民爆行业的领军企
业。如今，集团把发展花卉苗木产业作
为新常态下寻求绿色发展、多元发展的
重要载体。

当天8时许，200名和姜书敏一样
身着迷彩服的职工已在地头集结，插在
地头的旗帜迎风招展。

眼前的一切告诉我们，这是一支堪称
专业的造林队伍：所有已经挖好的树穴规
格统一、横平竖直，就连土方的堆积都无
一例外地朝着一个方向；栽好的树苗统一
用支架固定，犹如训练有素的队伍方阵。

“种树和生产一样，都要干得有模
有样。”姜书敏的眼睛扫过身后500多
亩已经栽上的高规格苗木，有桂花、有
香樟、有玉兰……

洛河滩区仅是前进集团绿化战场
之一。由于行业的特殊性，集团厂区分
布在两山之间的河谷地带。姜书敏说，
在企业后山荒坡之上，他们正在劈山削
坡，整理梯田。今春，那里将种下1000
多亩果树和常绿树。

10时许，春雨悄悄落下，采访车开
进了山峦环抱的厂区。只见亭台楼榭、
花草林木遍布其中。

姜书敏朴实的话语，引导我们追
寻着前进集团转型发展和生态建设的
足迹：2002 年，前进集团还仅是个濒
临破产的国有企业，厂区生态建设无
从谈起。过去的10多年时间，前进集
团通过改革改制、技术创新、管理优化
等举措，产值实现从 7000 万元到 14
亿元的飞跃。此间，15 万株景观树、

果树植遍了厂区的角角落落。4 年
前，前进集团就在厂区绿化基础上，承
包企业周边2000亩荒山和陡坡地，种
下2000亩核桃林，今年核桃林就将进
入盛果期。

姜书敏说，厂区的果树和核桃树都
统一交给职工认养。职工生产之余，在
林下套种花生、蔬菜等，果子成熟自己
采摘，很受欢迎。“让职工享受田园乐
趣，也是我们的福利。”姜书敏说，如今，
绿色观念已经深入人心。

种树也要干得有模有样

享受生态也是职工福利

我们看好生态产业前景

前进集团公司的职工在洛河滩区植树基地挖穴种树


